

# Le Château Vaudois fait briller ses millésimes

Grande réception autour des époux Delli Zotti et de leurs enfants pour la présentation des millésimes dans le très bel espace de vente du Château.

En exergue, la cuvée Jonathan, cent pour cent Merlot, élevée en fut de chêne et c'est justement Jonathan Delli Zotti qui en parle le mieux : « Il s'agit d'un vin de garde issu de vignes âgées de dix ans à présent, que nous proposons en quantité limitée (3.500 bouteilles cette année) un produit d'exception donc que l'on retrouvera sur les meilleures tables de la Côte d'Azur.

Se rajoute la cuvée Christelle, un AOC rosé côtes



**La famille Delli Zotti au complet pour présenter les millésimes du Château Vaudois.**

(Photo D. O.)

de Provence et Les Perles de Marie, un rosé pétillant comme celle dont il porte le nom, Marie Delli Zotti.

Reste à présent la cuvée Gérard, mais on l'attendra encore un peu.

La cave est ouverte tous

les jours, samedi compris, de 9 à 18 heures, sans interruption.

**D. O.**